



Coordinan ayuda humanitaria para más de 100 transportistas varados en la Ruta 27CH

Luego de las labores de búsqueda y rescate de las personas que quedaron atrapadas en la Ruta 27Ch, se inició la etapa de coordinación y entrega de ayuda humanitaria para los más de cien transportistas que quedaron varados en

San Pedro y Calama. Adicionalmente, continúan los trabajos para recuperar la ruta.

El delegado presidencial provincial de El Loa, Miguel Ballesteros explicó que son aproximadamente "120 transportistas en el kilómetro 3 de la Ruta 27CH

en San Pedro de Atacama, a la altura del Pozo 3, y en Calama tenemos cerca de 20 transportistas la mayoría paraguayos en la Circunvalación", los que se encuentran varados.

En cuanto a las coordinaciones, para auxiliar a los transpor-

tistas, en San Pedro de Atacama la municipalidad de la comuna gestionó "siete baños químicos para los transportistas y además 3.000 litros de agua diarios para dichas personas", precisó el delegado. Mientras que, en Calama "con el apoyo de Codelco,

generamos la instalación de cinco baños y, además, se ha dispuesto también de agua potable -más de 1.000 litros- que por lo menos hoy se entregaron en entregas controladas diarias para cada una de las personas que están allí", explicó Ballesteros. **CS**



DELEGACIÓN INICIÓ GESTIONES.